



Noticias de interés

Noticias de interés



23 de enero de 2013

En este número:

- [Relaciones Exteriores](#)
- [Agricultura y Pesca](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [I+D+I](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

RELACIONES EXTERIORES

MISIÓN PARA EL CRECIMIENTO: INTENSIFICAR LA COOPERACIÓN COMERCIAL ENTRE PERÚ Y LA UE

El Vicepresidente Antonio Tajani viaja hoy a Perú acompañado por una numerosa delegación comercial compuesta por cuarenta y cuatro representantes de treinta y siete empresas europeas y asociaciones industriales procedentes de diez Estados miembros de la UE. Estas organizaciones y sus empresas asociadas totalizan un volumen de negocio combinado de unos 320 000 millones de euros, mientras que las asociaciones comerciales por sí solas representan a sesenta y cuatro mil quinientas empresas que emplean a prácticamente dos millones de personas, ya sea directa o indirectamente. Esta misión forma parte de la serie "Misiones para el Crecimiento", destinadas a ayudar a las empresas europeas, en particular a las pymes, a sacar más partido de los mercados internacionales emergentes de rápido crecimiento. La visita intensificará la colaboración destinada a ayudar a la industria y a las PYME a aprovechar plenamente el

potencial de las relaciones comerciales entre Perú y la UE.

El Vicepresidente Tajani y sus homólogos peruanos firmarán sendas cartas de intenciones en los siguientes ámbitos:

1. Desarrollo de las PYME

Los objetivos son mejorar el entorno empresarial, promover el emprendimiento y ayudar a las PYME peruanas y europeas a crecer y hacer negocios juntas, así como a competir en mejores condiciones en la economía mundial. El proceso se apoyará en un diálogo frecuente de alto nivel, algo que ya está funcionando con otros países, como China o Estados Unidos.

2. Cooperación industrial

El objetivo de la carta de intenciones en este ámbito es promover y alentar la cooperación directa entre sectores industriales de interés mutuo para la UE y Perú basada en el programa de cooperación bilateral para 2007-2013, a fin de promover el crecimiento y el desarrollo de ambas partes y reducir las diferencias que existen entre ellas.

3. Materias primas

Se firmará una carta de intenciones para iniciar diálogos políticos sobre materias primas. Las industrias extractivas de ambas partes desempeñan un papel fundamental en el suministro de dichas materias. La competitividad de estos sectores es un factor crucial en la reducción de la vulnerabilidad de la industria en ambas regiones, al aumentar la seguridad de dicho suministro.

4. Construcción sostenible

Se firmará un acuerdo político específico en el ámbito de la construcción sostenible para intensificar la cooperación industrial, con el

objetivo de identificar las prioridades y desarrollar el potencial común en los ámbitos de los códigos de diseño de la construcción, los procesos de construcción y la evaluación del impacto medioambiental.

5. Turismo

La carta de intenciones en este ámbito promoverá acciones que faciliten los flujos turísticos entre la UE y Perú, fomentando los viajes, en particular en las temporadas bajas respectivas.

AGRICULTURA Y PESCA

EL CONSEJO ADOPTA LAS POSIBILIDADES GENERALES DE PESCA PARA 2013

El Consejo adoptó ayer, 22 de enero, mediante un procedimiento escrito las posibilidades de pesca en 2013 para los buques de los Estados miembros [en la UE](#) y en [determinadas aguas exteriores](#).

En su reunión de diciembre del año pasado, el Consejo de Agricultura y Pesca de la UE había llegado ya a un acuerdo político al respecto. Uno de los reglamentos atañe a las poblaciones de peces que no están sujetas a negociaciones o acuerdos internacionales, mientras que el segundo concierne a las pesquerías que sí están sujetas a estos acuerdos. Estos reglamentos establecen el total admisible de capturas (TAC) y las cuotas de los Estados miembros para 2013 en aquellas áreas cubiertas por ambos textos.

Cada año, basándose en una propuesta de la Comisión, el Consejo tiene que tomar una decisión sobre las posibilidades de pesca para las pesquerías en el océano Atlántico, el mar del Norte y aquellas otras en los que buques de los Estados miembros participan. Junto a los reglamentos que fijan las posibilidades de pesca para los mares Báltico y Negro y las especies de aguas profundas (cada dos años), estos reglamentos regulan los niveles de capturas con el fin de garantizar que la pesca de la UE sea medioambiental, económica y socialmente sostenible, objetivos de la Política Pesquera Común.

MEDIO AMBIENTE

2013 DECLARADO AÑO DEL AIRE POR LA COMISIÓN EUROPEA

La Comisión Europea ha declarado 2013 como el "Año del Aire". Esta medida se acompaña de un nuevo plan que consiste en resaltar la importancia de un aire limpio para todos y desarrollar medidas que mejoren la calidad del aire en toda la UE. La Comisión lleva desde los años 70 adoptando medidas como el control de las emisiones de sustancias dañinas a la atmósfera y la mejora de la calidad de los combustibles que han contribuido a avanzar, pero el problema sigue sin resolver. Para la elaboración de una mejor política sobre calidad del aire, la Comisión Europea ha iniciado una consulta pública que estará abierta hasta el 4 de marzo de 2013.

Asimismo, la Comisión Europea ha entablado una colaboración con la Oficina Regional para Europa de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Ambas instituciones llevarán a cabo una revisión de los últimos avances científicos acerca de los principales contaminantes atmosféricos, a saber, la materia particulada, el ozono troposférico y el dióxido de nitrógeno. Sus conclusiones se presentarán este mes en el evento "Comprender los efectos sobre la salud de la contaminación atmosférica: avances recientes para orientar las políticas de la UE".

Se considera que la contaminación del aire es una de las causas principales de diversas enfermedades pulmonares como el asma (actualmente la padecen el doble de personas que hace 30 años) y el origen de más de 350.000 muertes prematuras cada año en la UE.

I+D+I

LA UE FINANCIARÁ CON 680 MILLONES DE EUROS A TRESCIENTOS DOS INVESTIGADORES DE ALTO NIVEL

El Consejo Europeo de Investigación (CEI) va a conceder 680 millones de euros a trescientos dos investigadores destacados de veinticuatro países europeos, como resultado del último concurso para la obtención de sus prestigiosas subvenciones *Advanced Grants*. Con un máximo de 2,5 millones de euros por proyecto, la financiación permite a estos científicos desarrollar sus ideas, que en su mayoría son

ideas pioneras en las fronteras del conocimiento, con sus propios equipos. Los proyectos seleccionados abarcan una gran variedad de temas. Así, un científico y su equipo desarrollarán en Francia nuevos modelos para explicar algunos fenómenos físicos, como el de la superconductividad. Un equipo con base en Letonia reunirá la informática, la física y las matemáticas para evaluar las ventajas y los límites de los dispositivos cuánticos. Otra subvención se destina a un investigador de Italia que estudiará la manera en que los agentes económicos conciben y modifican sus ideas acerca de su entorno y de los demás agentes, añadiendo aspectos emocionales y psicológicos a los modelos actuales.

En este concurso para la obtención de las *Advanced Grants* se presentaron al CEI unas dos mil trescientas solicitudes, lo que representa un ligero aumento con respecto al año anterior (del 4,5 %). El presupuesto de la convocatoria, de 680 millones de euros, también ha experimentado un pequeño incremento. El número de investigadores seleccionados para la financiación ha aumentado ligeramente, de doscientos noventa y cuatro a trescientos dos, mientras que la tasa de solicitudes admitidas ha permanecido invariable, con un 13 %. Las *Advanced Grants* se conceden a reputados investigadores de alto nivel de cualquier nacionalidad o edad, que sean científicamente independientes y tengan un historial reciente de investigación y un perfil que los identifiquen como líderes en sus respectivos ámbitos.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

● Conferencia del Programa CURE
Organiza: Proyecto CURE - Creative Urban Renewal in Europe
Lugar: Colchester (Gran Bretaña)
Fecha: 14 marzo 2013
Más información: <http://cure-conference.eventbrite.co.uk/>

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE CANDIDATURAS PARA LA SELECCIÓN DE EXPERTOS COMO MIEMBROS DEL FORO DE ALTO NIVEL SOBRE LA MEJORA DEL FUNCIONAMIENTO DE LA CADENA ALIMENTARIA (2013/C 19/05)

De conformidad con el artículo 4, apartado 1, de la Decisión de 30 de julio de 2010, modificada por la Decisión de 19 de diciembre de 2012, el Foro estará formado por hasta cincuenta organizaciones, incluidas las autoridades nacionales de los Estados miembros. La presente convocatoria de candidaturas tiene por objeto seleccionar a los miembros distintos de las autoridades nacionales, entre:

- empresas activas en los sectores de la industria agroalimentaria, el comercio y la distribución de productos agroalimentarios en la UE,
- asociaciones y federaciones que representen al sector agropecuario, la industria agroalimentaria y el comercio y la distribución de productos agroalimentarios en la UE,
- organizaciones no gubernamentales que tengan conocimientos especializados sobre las cuestiones relativas a la cadena alimentaria.

El plazo para la presentación de las candidaturas finaliza el 8 de febrero de 2013.

D-FRÁNCFORT DEL MENO: DISEÑO DEL INFORME ANUAL DE LA AESPJ Y DISEÑO/IMPRESIÓN DEL BOLETÍN INFORMATIVO CORPORATIVO DE LA AESPJ

Lote 1: diseño gráfico del informe anual de la AESPJ.

Lote 2: diseño gráfico e impresión del boletín informativo corporativo de la AESPJ.

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 11 de marzo de 2013.

B-BRUSELAS: EPALE — PLATAFORMA ELECTRÓNICA PARA EL APRENDIZAJE DE ADULTOS EN EUROPA

La Agencia desea celebrar un contrato de servicios para el diseño y la implementación de una plataforma electrónica exhaustiva y multilingüe relativa al aprendizaje de adultos en Europa (plataforma EPALE). Este objetivo se

conseguirá mediante la creación de un servicio central de asistencia que garantizará, sobre todo, la gestión de la plataforma a nivel de la Unión Europea, y mediante la creación y la animación una red de servicios nacionales de asistencia que ayudará a proporcionar a la plataforma información y recursos puntuales y actualizados a nivel nacional.

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 30 de abril de 2013.

CH-RENEENS: SERVICIOS DE LIMPIEZA

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 8 de marzo de 2013.

CH-WINTERTHOUR: SERVICIOS DE INGENIERÍA

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 23 de marzo de 2013.

CH-LAUSANA: TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE INMUEBLES

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 27 de febrero de 2013.

CH-THOUNE: TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE AUTOPISTAS Y CARRETERAS

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 8 de marzo de 2013.

CH-LAUSANA: TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIOS RELACIONADOS CON LA ENSEÑANZA Y LA INVESTIGACIÓN

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 4 de marzo de 2013.

CH-THOUNE: TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE AUTOPISTAS Y CARRETERAS

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 8 de marzo de 2013.

CH-THOUNE: TRABAJOS DE CONSTRUCCIÓN DE AUTOPISTAS Y CARRETERAS

El plazo para la presentación de propuestas finaliza el 8 de marzo de 2013.

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).